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Fachgruppe Studierende der
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Protokoll der Fachgruppensitzung
am 23.10.2023

Anwesend: Jonas, Sascha, Jannik, LUGGI, Tobi, Marei, Manuel, Philipp, Erik, David E., Leon, Markus

Protokoll: David S.

Beginn: 13:05 Uhr

Ende: 13:52 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Berichte

1.1 Fakultätsrat (FakRat)
1.2 Studierendenparlament (StuPa)

2 Ersti-WE Nachlese
3 Bier- und Brezelabend
4 Inventarisierung von FS-EI Material
5 Antrag für FS-Schlüssel - Leon Schmid
6 Stuvus-Hänger abrechnen
7 Antrag StuBus
8 Professen
9 BuFaTa Finanzantrag
10 Finanzantrag USB-C Ladegeräte über 100e (1. Lesung)
11 Termine

zu TOP 1 Berichte

zu TOP 1.1 Fakultätsrat (FakRat)

Unischließung wird auch durch den Fakultätsrat nicht begrüßt. - EMOB ist 10 Jahre alt - ETI Internationaler Master
wächst, deutscher schrumpft leicht, insgesamt stabil

zu TOP 1.2 Studierendenparlament (StuPa)

Nächste Sitzung ist am Mittwoch in Vaihingen, es ist die konstituierende Sitzung. Chemiker & Infos planen eine
gemeinsame Party am 2. Februar. Unser Antrag auf eine Positionierung gegen die geplante Unischließung wird
verhandelt. Antrag auf eine Senkung des Studienbeitrags um 3e.

zu TOP 2 Ersti-WE Nachlese
Lief gut, allerdings kamen nur ca. 60%-70% der angemeldeten Erstis. Dadurch geringere Förderung von Stuvus
und hohe Einkaufsmenge -> mehr Zuschuss vom Verein.
Sehr positives Feedback (insbesondere Foxoring).
Nächstes Jahr wieder Sprinter mieten und Anmeldung anders gestalten (viele sind durch Wegfall des NCs erst
später eingeschrieben).
David E. ist auch nächstes Jahr Orga.

zu TOP 3 Bier- und Brezelabend
Inzwischen ist die Anmeldung auf C@mpus freigeschaltet. Alle FS-ler sind eingeladen. Wer kommen möchte,
meldet sich bitte über C@mpus an.
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zu TOP 4 Inventarisierung von FS-EI Material
Es wäre generell sinnvoll, eine Inventarisierungsliste/Standortliste zu führen mit dem vorhandenen Material in der
FS. Erspart Suchzeit und Aufwand für Partys/Einkäufe/. . . .
Leon würde gerne eine Liste erstellen, aber nicht alleine. Das sollten wir an der Aufräumaktion im Winter machen.
Inventarnummer (mit Barcode) implementieren. Sascha schlägt vor, Snipe-IT zu verwenden.

zu TOP 5 Antrag für FS-Schlüssel - Leon Schmid
Leon hätte gerne einen Schlüssel für die FS. Er macht Geräteprüfung und hilft bei vielen Sachen mit.
Dagegen: 1 Enthaltungen: 2 Dafür: Rest

zu TOP 6 Stuvus-Hänger abrechnen
Wir haben ihn nicht verwendet, wir müssen nichts machen

zu TOP 7 Antrag StuBus
Wir wollen den Transporter ausleihen. Jemand muss mit Führerschein zu Monika gehen und sich damit an Monika
wenden. Jonas kümmert sich drum.
Antrag über Eile:

• Dagegen: 0
• Enthaltung: 0
• Dafür: Rest

Damit wurde die Eile festgestellt.
Finanzantrag auf die Bezahlung der Fahrtkosten für den StuBus aus FG-Mitteln (27.10.-30.10.):

• Dagegen: 0
• Enthaltungen: 0
• Dafür: Rest

Einstimmig angenommen. Sascha stellt den Antrag (und reserviert den Anhänger falls er das noch nicht ist).

zu TOP 8 Professen
Marei will das Professen organisieren (mit Schwedischen Spezialitäten). Erik hilft. Gibt es jetzt ein Termin?
28.11.2023. Wer will den Vortrag vorbereiten und halten? David E.

zu TOP 9 BuFaTa Finanzantrag
David S., Philipp und Regina gehen am Samstag zur BuFuTa.
Abstimmung über Eile:

• Dagegen: 1
• Enthaltung: 0
• Dafür: Rest

Damit wurde die Eile festgestellt.
Abstimmung über 300e (120e Teilnahmebeitrag + 180eBahntickets) für die Teilnahme an einer externen Tagung:

• Dagegen: 0
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• Enthaltung: 2
• Dafür: Rest

Angenommen.

zu TOP 10 Finanzantrag USB-C Ladegeräte über 100e (1. Lesung)
Es gibt USB-C Ladegeräteknappheit, nachdem die gesponsorten abgenommen haben. https://www.lenovo.com/de/de/p/accessories-
and-software/chargers-and-batteries/chargers/4x20m26272 25e
Antrag über 150e aus FG-Mitteln für 3 Netzteile:

• Dagegen: 1
• Enthaltung: 2
• Dafür: Rest

zu TOP 11 Termine
• 23.10. 17 Uhr eMo-Sitzung
• 27.10. eMotions 2023
• 30.10. nächste FS-Sitzung
• 13.11. Semesterhauptversammlung
• 28.11. Professen
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